

BOSSMAN

Tim Supervisi STIK Lemdiklat Polri Lakukan Penelitian Di Polres Jember

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Jul 27, 2023 - 08:15



Jember-Tim Supervisi STIK Lemdiklat Polri melaksanakan kegiatan penelitian di Mapolres Jember pada Selasa 25 Juli 2023.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di gedung Fakultas Hukum Universitas Jember dengan tema tranformasi pendidikan kepolisian melalui pengembangan STIK Lemdiklat polri menjadi Universitas.

Tim supervisi STIK Lemdiklat Polri dipimpin oleh Kombes Pol Arnapi SH SIK MHum dan Kombes Pol Faisal SH SIK MH bersama Tim dan di sambut Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK SH MM.

Kegiatan ini di ikuti para Pejabat Utama dan Anggota Polres Jember, Perwakilan Polres Situbondo, Polres Bondowoso dan Polresta Banyuwangi.

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK SH MM, mengatakan selamat datang kepada tim STIK Lemdiklat Polri di Polres Jember.

Selain itu, Ia berharap dengan adanya kegiatan ini dapat berjalan dengan baik dan mendapatkan hasil yang baik.

Sementara itu, Ketua Tim STIK Polri, Kombes Pol Faisal mengatakan kegiatan ini dilakukan dalam rangka Penelitian STIK Lemdiklat Polri Perubahan PTIK-STIK menjadi Universitas untuk mengimbangi perkembangan dan kemajuan Ilmu Kepolisian. Salah satu poin penting dalam mewujudkan hal tersebut, diperlukan penyusunan Rencana Induk Pengembangan (RIP) yang merupakan salah satu persyaratan pendirian Perguruan Tinggi baru atau perubahan status PT dari Akademi, Sekolah Tinggi menjadi Institut atau Universitas sesuai dengan Permendikbud Nomor 7 Tahun 2020. akan menjadi pusat rujukan Ilmu Kepolisian dan Keamanan sehingga dapat mewujudkan pusat Pendidikan Tinggi Ilmu Kepolisian yang Inklusif untuk umat manusia.

Hal itu, merupakan salah satu poin dari delapan Program Prioritas Lemdiklat Polri menuju Polri Presisi yang tercantum dalam Keputusan Kalemdiklat Polri Nomor: Kep/323/VI/2021 tanggal 21 Juni 2021 tentang Transformasi Pendidikan Polri.

Dikatakan Faisal di harapkan dengan kegiatan pengisian kuisisioner melalui Google form ini dapat memberikan data serta informasi yang di butuhkan dan nantinya hasil penelitian ini menjadi masukan pimpinan untuk mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan Kondusif.

Sebelumnya dilakukan kegiatan FGD (Forum Group Discussion) antara Tim STIK Lemdiklat Polri dengan Rektor dan Pejabat Utama dari Universitas Yang Ada Di Kabupaten Jember. (AR/HMS)